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Protokoll der FSR-Sitzung am 12.05.2014

Anwesenheit
gewählte Mitglieder

• Vivian Stefanow
• Ron Hermenau
• Sarah Keck
• Kay Pfrötzschner
• Elisa Elstermann
• Marcel Dahms
• Ann-Sophie Lehnert

entschuldigt

• Neele van Laaten
• Peter Weyell

Gäste

• Lukas Engelmann
• Nils Ribbe
• Mona Staudinger
• Nils Meyer
• Maria Sittig
• Veit Hänsch

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit, Protokollkontrolle, Tagesordnung

• Zu Begin der Sitzung sind sieben von neun gewählten Mitgliedern anwesend. Damit ist der
FSR beschlussfähig.

• Das Protokoll zur Sitzung vom 28.04.2014 wurde bestätigt.
• Die Tagesordnung wurde auf folgende Punkte festgelegt:

2. Aufgabenabgleich
3. FSR-Kom, StuRa, RdF
4. Party
5. HIT
6. Volleyballturnier



7. Lehrpreis
8. Finanzen
9. Sonstiges

10. nächster Sitzungstermin

2. Abgleich der zu erledigenden Aufgaben

• Veit und Lukas erstellen die Material- und die Inventarliste.
• Ann-Sophie stellt den Bericht zur Klausurtagung fertig.
• Marcel schreibt weiterhin am Buch des Wissens.
• Vivi verfasst noch einen Eintrag zur Klausurtagung.
• Sarah kopiert die Fotos der Klausurtagung noch auf den FSR-Rechner.
• Der Text für die Homepage wurde von Peter erstellt.
• Elisa oder Neele hängen die Jahres-To-Do-Liste der Finanzer noch in den Schrank.
• Neele, Vivi und Marcel sortieren die Altordner aus.
• Neele stellt die Partyabrechnung noch fertig.
• Die FSR-Ordnung muss überarbeitet werden.
• Nils kümmert sich weiterhin um das AB 5. Er hat den Verlag angeschrieben und wartet auf

die Antwort, ob wir das AB 5 vervielfältigen dürfen und unter welchen Umständen.

3. FSR-Kom, StuRa, RdF

FSR-Kom

• Der FSR PAF will ein Fußball-Kicker-Volleyballturnier veranstalten und sucht noch Fach-
schaften, die sich daran beteiligen.

• Der FSR PAF sucht noch einen kleineren FSR für eine Party.
• Der FSR Wirtschaftswissenschaften will im Oktober eine Party im Foyer der Carl-Zeiss-Straße

feiern und sucht Fachschaften, die mitmachen wollen.
• Es wird eine Urabstimmung zum Semesterticket geben. Ann-Sophie hängt die Plakate aus,

um dafür Werbung zu machen.

Lisa kommt.

Fakultätsrat

• Es wurde ein neues Haushaltsmodell beschlossen. Nach verschiedenen Leistungszahlen wird
das Geld anteilig unter den Instituten aufgeteilt. Das neue System ist sehr transparent und
reproduzierbar.

• Der Struktur- und Entwicklungsplan wurde vom Senat verabschiedet. Die Universität be-
kommt unter der Voraussetzung, die Sparziele bis 2016 einzuhalten, 4 % mehr Geld.

• Die Umsetzung der neuen Profillinien wird forciert. Es wurden Steuerungskomissionen für
jede Profillinie eingesetzt. Außerdem sollen für diese Linien zusätzliche Mittel freigegeben
werden.

• Prof. Stelter hält seine Antrittsvorlesung am 26.05.14.
• Die neue Promotionsordnung wurde beschlossen. Es gibt eine Übergangsfrist von einem

Semester, in der die neuen Promovierenden entscheiden können, ob sie nach der neuen oder
der alten Promotionsordnung promovieren wollen.

• Die Studienberatung soll dezentralisiert werden. Vorreiter ist hierfür das Programm Pro
Qualität Lehre.

• Die Modulkataloge, die im Friedolin abgebildet sind, sind bindend.

Seite 2 von 5



• Die Studiengangsflyer werden von einer Frau Kühn betreut. Die Frist zum Ändern jener war
der 09.05.14.

StuRa

• Es soll ein stellvertretender Haushaltsverantwortlicher gewählt werden. Es kandidieren Johan-
nes Struzek und Florian Rappen. Beide hätten genug Kenntnisse für diese Aufgabe, allerdings
betrachtet sich Johannes als reiner Vertreter des Haushaltsverantwortlichen, während Florian
den Haushaltsverantwortlichen dauerhaft entlasten will, vor allem, was die Kommunikation
mit den Fachschaftsräten angeht.

4. Party

• Die Party soll am 12.06.14 mit dem FSR Soziologie in der Rose stattfinden.
• Vivi ist die Verantwortliche aus unserem FSR.
• Die Rose ist für die Party verantwortlich und organisiert diese. Dennoch soll darauf geachtet

werden, dass unsere Wünsche was Preise, Musik etc. angeht, erfüllt werden.

5. HIT

• Es wird nochmals daran erinnert, die Flyer zu den einzelnen Studiengängen durchzusehen
und ggf. zu korrigieren.

• Vivi und Lisa kaufen Süßigkeiten.
• Fr. Dubnack besorgt die noch benötigten Chemikalien.
• Fr. Dubnack hat uns ihre Präsentation geschickt. Diese enthält viel Allgemeines zu den

Studiengängen. Ron wird eine eigene Präsentation erstellen, in der auf den Standort Jena, die
Vorteile des Studiums in Jena sowie auf Dinge, die unbedingt zu beachten sind, eingegangen
wird.

• Die Schichten werden wie folgt eingeteilt:
Experimente, Vorstellung im IAAC 09:30-15:00 Ron, Veit, Lukas
Aufbau und erste Schicht 08:45-11:30 Marcel, Nils M., Ann-Sophie, Lisa, Vivi
zweite Schicht und Abbau 11:30-14:30 Sarah, Elisa, Mona, Nils R.

• Aus dem FSR-Raum muss mitgebracht werden: die Korrekturzettel zu den Studiengangsfly-
ern, die Chemikerpuppe, Servietten, Teller, Pfeile, Erstiknigge.

• Veit bastelt der Puppe neue Handschuhe.
• Vivi sieht nach, ob Pfeile vorhanden sind, die zum IAAC führen sollen.

6. Volleyballturnier

• Wie jedes Jahr wird am dies academicus ein Volleyballturnier stattfinden.
• Veit druckt den Vertrag aus und bringt ihn zum StuRa.
• Es gibt keine Netze, auch Vereine und Schulen können keine verleihen. Veit fragt beim USV

nach, ob diese zwei Netze verleihen können. Falls dies nicht der Fall ist, bestellt er zwei
Netze.

• Die Plakate, Preise etc. werden nächstes Mal besprochen.

7. Lehrpreis

• Die Stellungnahme soll vom Dekanat gegengelesen und unterschrieben werden. Da sie bis
zum 27.06.14 eingegangen sein muss, sollte sie bald geschrieben werden. Ann-Sophie küm-
mert sich darum.

Seite 3 von 5



8. Finanzen

• Es wird erneut darum gebeten, Quittungen bitte sorgfältig nach der Vorlage im Schrank
auszufüllen.

• Es wurde für die BuFaTa freigegeben: 200 EUR (7|0|0).
• Es wurden für Netze freigegeben: 100 EUR (7|0|0).

9. Sonstiges
BuFaTa

• Die Bundesfachschaftstagung wird vom 29.05. bis 01.06.2014 in Würzburg stattfinden.
• Es gibt eine Teilnahmegebühr von 25 Euro, die Bahnfahrt wäre mit einem Bayern-Ticket

möglich.
• Sarah, Vivi und Lisa fahren hin.
• Die Anmeldung muss bis zum 22.05.14 eingehen. Vivi kümmert sich um die Organisation.

Text für die Homepage

• Der Text für die Homepage soll nochmals überarbeitet werden. Vivi und Sarah kümmern
sich darum.

FSR-Pullover

• Es sollen noch Pullover für diejenigen gedruckt werden, die noch keine haben. Es werden 7
Pullover benötigt.

• Ann-Sophie erkundigt sich bei Tom, wo er das machen lassen hat und holt einen Kostenvor-
anschlag ein.

• Marcel schaut nach, wie die Pullover letztes Mal finanziert wurden.

Vorträge

• Es ist geplant, den Professoren die Möglichkeit zu geben, den Studierenden ihre Arbeits-
gruppe vorzustellen. Dies soll im Rahmen von Vorträgen geschehen.

• Marcel schickt einen detaillierteren Vorschlag hierzu an die Professoren Dietzek, Schiller und
Schacher, die dies mit organisieren sollen.

Homepage

• Die FSR-Homepage soll mit mehr Inhalten gefüllt werden.
• Stellenausschreibungen sollen hier künftig veröffentlicht werden.
• Auch Ereignisse wie die Urabstimmung zum Semesterticket, das Sommerfest der Graduier-

tenakademie, den Hochschulinformationstag, das Volleyballturnier etc. sollen dort erwähnt
werden.

• Auch der interne Bereich sollte grundlegend überarbeitet werden.

Kleinere Kommentare

• Zur Exkursion gibt es nichts Neues.
• Es haben sich neun Leute zur Wahl für den Fachschaftsrat aufstellen lassen.
• Es gibt eine Nutzungsumfrage zur Teilbibliothek am Beutenberg. Es soll nachgefragt werden,

ob diese im Prozess der Zusammenlegung der Teilbibliotheken eine Rolle spielen soll. Dies
wäre schlecht, da sie nicht repräsentativ sein wird.

• Um den Kittelverkauf weiterführen zu dürfen, sollen das Dekanat und das JCF gefragt
werden, ob man dies über sie abwickeln könnte.
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• Das diesjährige Bergfest ist von seinem Jahrgang in Planung. Es eilt ein wenig, da der
Fachschaftsrat darüber abstimmen muss, um den Verlustausgleich gewährleisten zu können.

• Es wird bei Prof. Woest angemerkt, dass die Mentorenstellen für die Studieneinführungstage
gerne von uns intern vergeben werden, da wir alle daran beteiligt sind und so das Geld auch
den ehrenamtlichen Helfern zugute kommt.

10. Nächster Sitzungstermin
Die nächste Sitzung wird am Mo, den 02.06.2014 um 18:00 Uhr stattfinden.

Ann-Sophie Lehnert Marcel Dahms
Protokollführerin FSR-Sprecher
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